

## HOUSI KNECHT

Der Berner Künstler Housi Knecht wird 1951 geboren. Als Maschinenmechaniker wandert er zuerst nach Australien aus, eröffnet aber 1971 sein erstes Atelier in der Altstadt von Bern. Mit grossem Interesse für die Welt reist er viel, unter anderem nach New York, Hongkong oder durch Russland und Japan.

2014 übernehmen Housi Knecht und seine Ehefrau Barbara M. Scheidegger die Schlossherrschaft im Schlössli Rubigen und gestalten hier einen Kunst- und Kulturpark, der auch besucht werden kann. Hier entstehen Wasser-Licht-Skulpturen, Terrassen-Skulpturen, Skulpturen für den öffentlichen-Raum und Wandreliefs.



Housi Knecht: Mondo Novis / Edelstahl geschweisst, poliert / Höhe 1,7 m, Höhe auf Sockel ca. 2,5 m

## HOUSI KNECHT

The artist Housi Knecht from Bern was born in 1951. As a machine mechanic, he first emigrated to Australia, but opened his first studio in the old town of Bern in 1971. With a great interest in the world, he travels a lot, among other places to New York, Hong Kong or through Russia and Japan.

In 2014 Housi Knecht and his wife Barbara M. Scheidegger took over the castle in Rubigen and created an art and culture park that can also be visited. Here they create water-light sculptures, terrace sculptures, sculptures for public spaces and wall reliefs.



Housi Knecht: Unterwegs / Edelstahl geschweisst, poliert / Höhe 3 m, Breite 2 m, Tiefe 1,2 m / 2008

## HOUSI KNECHT



Housi Knecht: Blauer Saturn / Edelstahl geschweisst, poliert / Höhe 4 m